

平成30年度



壺小だより

壺分小学校
〒630-0222
生駒市壺分町 356-1
TEL: 0743-76-8615

◇ 一人一人が輝いた運動会！ ◇

10月20日(土)、「一致団結!あきらめず前へ進め!!」のテーマの下、「第37回運動会」が開催されました。



子どもたちは、これまでの練習成果を発揮して、競技や演技、応援、係の仕事に、一生懸命取り組む姿を見せてくれました。とりわけ表現運動では、リズムカルな動きに可愛い笑顔の1,2年生、ダイナミックな動きと元気な声で翔け抜けた3,4年生、心を一つに全員の力を結集して力強さや美しさを表現した5,6年生と、どの演技も見る人に大きな感動を与えてくれました。

この運動会を通して培った力を、これからの学校生活でも生かし、何事にもあきらめず前に進む姿勢を持ち続けてほしいと思います。

地域や保護者の皆様には、最後まで子どもたちに温かい声援、惜しみない拍手を送っていただき、心より御礼申し上げます。

◇ 地域の方々に支えられて ◇

運動会の1週間前、10月14日(日)に、壺分東老人会「壺寿会」の皆さんが、校内の草刈り作業に来てくださいました。運動場、中庭、通路、学童の前から体育館周辺と、広範囲にわたって雑草を刈っていただき、見違えるほど美しくなりました。お陰様で、運動会には来校いただいた多くの方に、校内で気持ちよく過ごしていただくことができました。

また、29日(月)には、栽培委員会の児童と一緒に、正門前の花壇の植え替え作業もお手伝いいただきました。パンジーの苗やチューリップ、ヒヤシンスの球根など、これから春にかけて、芽を出し、きれいな花を咲かせてくれるのが楽しみです。地域の皆様には、日頃から登校時の見守りや子どもたちとの交流活動、行事への参加等、様々な場面でのお世話になり、本当にありがとうございます。



◇ 収穫の秋です ◇

いちぶ学級が、中庭の花壇に苗を植え、水やりをして育てていたさつまいもが、花壇からあふれるくらいに茎が伸び、葉が茂りました。そこで、10月25日、待ちに待った「いもほり」をしました。「あったぞ!」、「でっかいおいも!」と、歓声をあげながら夢中で掘る子どもたち。赤紫色の芋を手にして大喜びでした。



収穫したさつまいもを使って、芋版や草木染め、スイートポテト作りなどの学習活動を計画しています。

◇ 公園で秋の自然を見つけました ◇



10月26日(金)、毘沙門公園で、いちぶちどり保育園、壺分幼稚園の園児さんと交流活動をしました。ペアになって、袋

を手に、「見つけた!」「きれいな色の葉っぱだね。」と話しながら、木の実や落ち葉を見つけて拾い、秋の自然を満喫しました。

1年生は、この後、拾った木の実や落ち葉を使って、「なかよしあきまつり」の準備をします。そして、11月27日に園児さんを招いて交流をします。

◇ 「いこいこまつり」が開催されました ◇

10月27日(土)に、「かざぐるま」と本校を会場に、「第4回いこいこまつり」が開催されました。当日は、多くの来場者が、ステージ、模擬店、フリーマーケットなどの様々なイベントに参加し、和やかな一日を過ごしました。「集って 笑って つながって」のテーマのとおり、地域の皆さんが集い、楽しい時間を共有する中で、福祉への理解や支援が広がっていくといいですね。

